



Concours les génies de la construction 2024

publié le 13/05/2024

4 élèves du collège Clémenceau de Cerizay participent au concours "les génies de la construction 2024" soutenus par M. Lagnado, enseignant de technologie.

Leur projet s'il est retenu leur permettra de se rendre à Paris pour le soutenir face à un jury de professionnels.

Lire le document joint pour avoir la totalité des informations.

Document joint

 [20240705_genies_de_la_construction_article_pour_site](#) (PDF de 393.5 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.